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Dileto Plenário | EM Oosl4edie: o s 

O Veveador que esta subscereve, repimentalmente umparado, apresenta à Mesa, ouvido 
o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento ao secretário de 
Detfesa Social, Antônio Marcos Rumos de Freitos e no Prefeito Municipal em exercício para | 
que nos prazos da lei, preste aàs seguintes informações: 

Diante de relatos de usuários sobre a longa espera na unidade de atendimento do 
DETRAN, em que à fila de espera se estenderia a dois dias, conforme notícia veiculada no 
Estado de Minas, este edil se manifesta no sentido de interceder pelos usuários que dependem 
do processo burocrático de receber a legalização dos carros através da vistoria. Sendo assim, requer informações ao que discorre: 

* Qual possibilidade do município firmar parceria e/ou convênio a fim de fornecer 
servidores para auxiliar na condução dos trabalhos do DETRAN/MG? 

* Caso seja possível, que seja os servidores da Guarda Civil Municipal e que seja 
também dentro da possibilidade realizada a mudança da Lei do Plano de Carreira para que 
os servidores cedidos não venham ter prejuízo financeiro na cessão, 

No entender desta edilidade, faz-se necessário o apoio ao departamento de trânsito tendo 
em vista a falta de servidor público estadual para preenchimento da lacuna da Polícia Civil 
trazendo prejuízo para a municipalidade na vistoria dos Carros. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferiment Mariana, 06 de abril de 20229. 

Fs 
Á RONALDO BENTO 

Vereador 
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